



Newsletter Nr. 23, 25. März 2025

Handzettel und Plakat:

Liebe Kammermusikinteressierte,

hier also nochmal die Erinnerung daran, dass am 5. April im Gemeindesaal der Stephanuskirche (Fr. Dannemann Str. 60) eine Zusammenkunft stattfindet – musikalisch und hoffentlich auch informativ.

Ich möchte mit Ihnen die neu angelegte Website <https://musik-seniorenheime-tuebingen.de/> besprechen, sie soll so etwas wie eine „Vernetzungs-Website“ sein, befindet sich noch im Aufbau und ich hoffe auf konstruktive Korrektur. Für die Idee an sich hab ich schon sehr positive Rückmeldung gekriegt aus einigen Seniorenheimen und auch von Tübinger Seniorenrat.

Es haben sich auch schon einige gemeldet für die musikalische Gestaltung des Nachmittags, und spontane Beiträge für ein Programm nach Ansage sind ja auch immer möglich!

Wie immer ist für Kaffee/Tee/Getränke gesorgt, und wenn Sie ein bisschen Gebäck und Kuchen beisteuern könnten....

Hinterher wird ein Bericht im Tagblatt erscheinen – als Bekanntmachung und Werbung gedacht, beileibe nicht als Musikkritik!

Ich freu mich auf den Nachmittag und sende viele Grüße

Heidi Grözinger



Handzettel Rückseite:

Herzliche Einladung zu einem Kaffee- und Teenachmittag mit Musik am 5. April ab 16 Uhr im Gemeindesaal der Stephanuskirche!

Seit 2015 gibt es bei uns ein Kammermusikprojekt, bei dem sich die einzelnen Gruppen gelegentlich gegenseitig was vorspielen und wir wollen dieses Mal alle Interessierten dazu einladen. Denn vielleicht gibt es ja den einen oder anderen, der jemanden zum Mitmusizieren sucht? Oder seine Geige oder Flöte wieder reaktivieren möchte? Oder Kammermusiknoten zum Ausleihen sucht?

Kommen Sie doch einfach zu Kaffee und Tee und Gesprächen, zum Zuhören und sich informieren!

Oder informieren Sie sich auf unserer Homepage:

www: kammermusik-plattform.de.